



Antwort zur Anfrage Nr. 1806/2024 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Altstadt betreffend **Das Quartier um den "Kirschgarten" (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der ehemalige Spielplatz wurde schon vor ca. 25 Jahren in Abstimmung mit dem Amt für Jugend und Familie sowie den damals verantwortlichen politischen Entscheidungsträgern zurückgebaut und geschlossen. Mehrere Versuche dort Vandalismus, Vermüllung, Lärm und eine ungewollte nächtliche Nutzung mittels eines Schließdienstes zu verhindern, sind gescheitert. Seit gut 15 Jahren kümmern sich Anliegende als Paten um diese Fläche und nutzen diese auch. Eine erneute dauerhafte Öffnung dieser Fläche würde aus Sicht der Verwaltung die alten Probleme wieder fördern und zu einer erhöhten Beschwerdelage durch die Anliegenden führen.

Die von Ihnen angesprochen Bereiche des Hollagässchen mit Brunnen, Hochbeete samt Bepflanzung, Bänken und die Verkehrsflächen befinden sich in privatem Besitz und müssten daher durch den Eigentümer entsprechend hergerichtet und betrieben werden.

Mainz, 15.01.2025

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete